

Madrid, Mayo 5 de 1937

Dr. J.M. Sacristan:  
Valencia

Estimado colega y amigo:

Para fines del corriente aparecerá la Revista de Neuro-Psiquiatria de Guerra, y nos sentiriamos muy honrados en contar con una colaboración suya para el primer numero. Tantas cosas de interes científico y público habrá observado en el orden de la sanidad civil en que Ud. trabaja que un artículo, un caso, un comentario, serán muy bien acogidos. La revista tendrá varias secciones artículos originales, casuística, psico-higiene, bibliografía y revista de revistas, variedades y comentarios, seccion Oficial.

Espero su respuesta. Con mis respetos a su señora y camaradas de la gran Casa de la Cultura, le estrecha cordialmente la mano su atto. y S.S.

Madrid, Mayo 5 de 1937

saluda cordialmente a su estimado colega y amigo Dr. Ramon Sarró y tiene el agrado de solicitar su valiosa colaboración para el primer numero de la Revista de "neuro-Psiquiatria de Guerra que aparecerá a fines del corriente mes. Tendrá varias secciones: artículos originales, casuística, psico-higiene, bibliografía y revista de revistas, variedades y comentarios, sección Oficial.

Le agradecería al mismo tiempo tenga a bien hacerse interprete de este deseo ante los colaboradores de la "Revista de Psiquiatria, "neurología y Dominios Afines". Por ultimo espera le haga llegar los elementos bibliográficos para las para la seccion respectiva.

Madrid, Mayo 5 de 1937

Dr. Boris Kremicer

Estimado camarada:

Nuestro servicio de neuropsiquiatría ya está funcionando desde hace algunas semanas y me sería grato recibir su visita. Como le he informado a mi paso por Albacete, nuestra Misión publicará en breve (a fin de mes) el primer número de la revista de neuropsiquiatría de guerra. Me sería muy grato contar con su colaboración, y la espero. Ud. ha visto bastante material y ha sabido interpretarlo. No le será difícil por lo tanto. Espero su colaboración para antes del 20 del corriente.

Será una revista sin tiquis miquis académicos, fruto de la experiencia y si es necesario del empirismo. Constará de algunas secciones artículos originales, casuística, psicohigiene, bibliografía y revista de revistas, variedades y comentarios, sección oficial.

Sabe Ud. algo del Del Goldstraj que según me informan está en Albacete? Es un desertor de nuestra Misión. Ruégole le diga que espero sus noticias.

Con afectuosos saludos para el camarada Gustav Au, le estrecha la mano su afmo. S. S.

Madrid 5 de Mayo de 1937

Dr. M. Prados y Such  
Valencia

Estimado amigo:

Ya está aquí en marcha nuestro servicio de Neurpsiquiatria en este Hospital Militar No.6, y para fines de mes aparecerá la Revista de Neuro-Psiquiatria de Guerra. Podría contar para el primer número con una colaboración suya sobre los temas en que trabaja? Me sería muy grato. Estoy leyendo ahora su "Psicobiología de la delincuencia juvenil" que no conocía, que espero utilizar para mi Relato Oficial en el próximo Congreso Internacional de Psiquiatria Infantil.

La Revista tendrá varias secciones: artículos originales, casuística, psico-higiene, bibliografía y revista de revistas, variedades y comentarios, sección Oficial. Como no conozco a los colegas de Valencia, le ruego les haga llegar también este pedido de colaboración, así como al camarada que se sentaba en su mesa cuyo nombre no puedo recordar.

Con mis respetos a su esposa, saludo a su hermano, estrechale la mano su affmo. y S.S.

Madrid, Mayo 5 de 1937

Sr. Dr. Paul Schiff  
Paris

Distinguido colega y amigo:

Me encuentro aquí, en Madrid presidiendo la Misión Argentina de Neuro-Psiquiatría. He instalado desde hace un mes mi Servicio en el Hospital Militar No. 6 y estamos trabajando activamente. Pronto tendré el gusto de mandarle mi conferencia sobre "Problemas actuales de neuro-psiquiatría de guerra en España" que acabo de pronunciar en la extinta Academia de Medicina auspiciada por la Asociación de Médicos Antifascistas.

Para fines de mes, saldrá el primer número de la Revista de Neuro-Psiquiatría de Guerra, que dirijo y que contara con la colaboración de los mejores especialistas españoles. Me sería muy grato contar con su colaboración, que ya había pedido hacía tiempo para mi revista de Sud-américa "Psicoterapia", de la que Ud. era rector eminente, pero uno de los más ociosos.

No tengo conmigo las direcciones de los Dres. Allendy y Vallon, le ruego Ud. tenga la bondad de expresarle este mismo deseo. Lo mismo que a los colegas que Ud. crea conveniente.

Aquí en Madrid no recibimos revistas de ninguna clase, estamos cortados del exterior en cuanto a material científico. Y si puede hacernos llegar algo, certificado, le quedaría muy agradecido nuevamente.

Espero tener el gusto de verlo en el próximo Congreso de Psiquiatría Infantil. Su afecto  
y S.S.